

QUELQUES LETTRES

DE

MGR B. PAQUET.

I

MONTRÉAL, 25 février 1891.

SA GRANDEUR MONSEIGNEUR ED. CHS FABRE,
Archevêque de Montréal.

MONSEIGNEUR,

Le plus tôt qu'il m'est possible, après votre arrivée, je crois qu'il est de mon devoir de vous faire connaître la position que m'a créée Mgr Paquet dans mes rapports officiels avec lui :

1° Il ne veut plus me rencontrer seul, ce qui n'est pas très flatteur, et ce que je ne suis pas prêt à accepter tout de suite, pour toutes sortes de rencontres ;

2° Si je lui pose quelque question importante qui regarde la régie de l'Université à Montréal,